

BIG ISSUE

Jelang Pelantikan Presiden dan wakil Presiden RI, Polres Tangsel Siagakan 228 Personel Pengamanan

Suhendi - TANGSEL.BIGISSUE.ID

Oct 20, 2024 - 18:22



TANGSEL - Prosesi pelantikan pimpinan tertinggi Republik Indonesia yaitu pelantikan presiden dan wakil presiden Republik Indonesia periode 2024-2029 berlangsung hari ini (20/10/2024) di Gedung DPR MPR.

Terkait kegiatan tersebut, Polres Tangerang Selatan (Tangsel) menyiagakan 228 personel pengamanan, diawali dengan apel siaga di lapangan apel Polres Tangsel yang dipimpin langsung oleh AKBP Victor D.H. Inkiriwang S.H., S.I.K., M.Si.

Dalam apel yang dihadiri Wakapolres dan PJU Polres Tangsel tersebut, Kapolres Tangsel mengajak personel untuk terlibat aktif dalam pengamanan prosesi pelantikan presiden dan wakil presiden Republik Indonesia, khususnya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polres Tangerang Selatan.

“Kita ketahui bersama hari ini akan berlangsung Prosesi pelantikan presiden dan wakil presiden Republik Indonesia. Ini adalah puncak dari pesta demokrasi, puncak pemilu yang sudah dilaksanakan, wajib kita jaga, kita amankan seluruh kegiatan yang bersangkutan paut dengan kegiatan tersebut”terang AKBP Victor dalam apel siaga tersebut.

“Sebagian rekan kita terlibat langsung pengamanan di Jakarta (Jalan Soedirman Thamrin) karena setelah prosesi pelantikan ada pesta rakyat. Kita laksanakan tugas pengamanan ini dengan profesional dan humanis dan penuh rasa tanggung jawab”lanjutnya.

Pada kesempatan terpisah, Kasi Humas Polres Tangsel AKP Agil Sahril, S.H. menerangkan bahwa dalam Prosesi pelantikan presiden dan wakil presiden Republik Indonesia, Polres Tangerang Selatan mengirimkan 110 personel ke Polda Metro Jaya untuk perbantuan pengamanan. Sedangkan untuk menjaga kamtibmas di wilayah hukum Polres Tangerang Selatan dilaksanakan pengamanan dengan patroli mobile maupun stasioner.

“Untuk menjaga kamtibmas di wilayah hukum Polres Tangerang Selatan jelang pelantikan presiden dan wakil presiden, sejak H-3 Polres Tangsel dan Polsek jajaran telah melaksanakan kegiatan kepolisian yang ditingkatkan seperti patroli cipta kondisi dan patroli skala besar bersama TNI dan instansi terkait lainnya”ujar AKP Agil.

“Untuk hari ini kita laksanakan patroli mobile maupun stasioner guna pengamanan di obyek yang telah ditentukan seperti di perbatasan wilayah.” tutupnya. (Hendi)